



クレマチス

地域とともに歩む常呂高校のいまをお伝えします。

第9号

令和7年12月19日
北海道常呂高等学校
学校・PTAだより

見学旅行



この度、常呂高校2学年10名で12月2日から12月5日までの3泊4日、京都・大阪・奈良方面への見学旅行を実施いたしました。関西とは言え12月初旬ともなれば気温も低く、寒い日もありましたが、参加者全員が大きな問題なく全行程を終えることができました。

京都・奈良では金閣寺や東大寺、興福寺を拝観しました。生徒たちは生で見る大仏の迫力と様々な国宝の美しさに圧倒され、当時の人々の信仰心や歴史的な背景をより深く知ることができました。

グループ別の自主研修ではそれぞれのグループで計画をたて、京都市内や大阪市内を見学しました。海遊館やチームラボ、着物のレンタルなど、京都大阪ならではの体験をすることができました。

この見学旅行を通して、生徒たちは教科書で学んだ知識を具体的なイメージとして定着させることができただけでなく、集団行動の規律と自主性を養うことができました。

旅行の成功にご尽力いただいた全ての皆様に、心より感謝申し上げます。



1日防災学校

11月13日（木）に令和7年度1日防災学校を実施しました。

午前の部では、地震による津波被害を想定した垂直避難を実施し、北見地区消防組合消防署常呂支署長の上川様、常呂支署の鶴田様より講評をいただき、「北見市のハザードマップ」についてお話しいただきました。その後、非常食調理体験として、サバ缶カレーとツナ大根サラダをポリ袋を活用して調理しました。

午後の部では、常呂総合支所防災推進主査森谷様、総務課の田渕様より「北見市の災害について」の講演と「避難所運営体験Doはぐ」のグループワークを行いました。

今回の1日防災学校をとおして、防災意識のさらなる向上につながったと感じました。

【参加した生徒の振り返りより抜粋】

- ・ハザードマップがスマホであんな簡単に知ることができるとは思わなかつた。
- ・震災の備えを今一度考える必要がある。
- ・避難所にはいろいろな人が来るけど誰をどこに割り当てるかなど、すごく難しいなと思った。
- ・避難所運営の大変さを痛感した。



部活動・同好会紹介

パート2

バドミントン同好会

2年生男子4名で、毎週火曜日と木曜日の週2回、本校体育館で活動しています。

山口監督から精度の高い技術を学び、基礎打ちでは沼田先生が跳ね返し、試合形式の練習となると宿野部先生が汗まみれになって活動を支えてくれています。

最近は選手の技術も向上し、サーブ練習やスマッシュなどにも磨きが加わり、白熱したラリーが続きます。



ボランティア部

常呂町内での様々なボランティアに参加しています。直近3年間では、花壇づくり、ひろばの縁日の運営補助、絵本の読み聞かせ、リサイクル容器の洗浄などを行っています。

今年は、まちと常呂高校みらいプロジェクトの出店にも参加することができました。

少ない人数ですが、楽しく元気に活動を行っています！



～地域連携校生徒会遠隔交流会～

12月11日（木）に北見北斗高校と生徒会遠隔交流会を行いました。

この遠隔交流会は、1月8日に行われる対面の交流会に向けて各高校の生徒会執行部同士の顔合わせを目的に実施しました。

交流会の初めはお互い緊張をしていましたが、各高校の生徒会執行部の自己紹介が始まると、共通の趣味や話題が見つかり和気あいあいとなりました。

対面交流会では、常呂カーリングホールにてカーリング体験を行います。そちらの様子は来月号のクレマチスで紹介する予定です。



【1月 学校行事予定】

- 1（木）～3（土） 学校閉庁日
- 8（木） 地域連携校・協力校生徒会交流 会
- 12（月） 成人の日
- 14（水） 冬季休業明け全校集会
- 15（木） スクールカウンセラー来校
- 17（土） 総合学力模試（1・2年）
実力診断模試（1・2年）
- 22（木） 全商簿記実務検定
- 22（木）～23（金）
1学年宿泊研修（スキー）
- 27（火）～29（木）
3学年後期実力考查
- 31（土） 看護模試（1・2年）

校長より

新年あけましておめでとうございます。今年も常呂高校をよろしくお願いいたします。

年が明けると、高校はいよいよ高校入試へ向けて動き出します。

1月にはまず出願があります。昨年度から願書はオンラインで提出できるようになっています。近年出願が二桁あるかどうかという大変厳しい状況ですが、令和8年度入試はどうなるでしょうか。

2月に入ると、新しく導入した推薦入試の面接があります。そして内定発表、再出願を経て、3月の学力検査・面接へと続きます。3月中旬に合格発表があり、令和8年度の入学者が決まります。

日頃より、まちと常呂高校未来プロジェクトの皆さん、学校運営協議会のみなさんを中心に常呂町民の皆さん、その他様々な方々の支援を得て、常呂高校が成り立っています。今後ともご支援よろしくお願ひいたします。

年頭のご挨拶



ホームページ

X

Instagram

YouTube

